

Première étape : **LE PORT**

Dans la moiteur crépusculaire, qu'il est bon de découvrir la quiétude de ce site. D'un côté à l'autre de ce bras de LEYRE, lorsque le coefficient de marée le permet, seul le clapotis de l'eau sur la coque des bateaux bouscule ce silence.

Des promeneurs en profitent pour se relaxer, étendus sur l'herbe, d'autres savourent, sans trop de bruit, un pique-nique nocturne.

En somme, tout serait PAIX, si des véhicules motorisés roulant au ralenti étaient obligés de « jouer » avec les ornières, les nids de poules, tout cela au détriment de leurs amortisseurs et produisant des soubresauts qui s'accompagnent de bruits de ferraille bousculée.

Domage que la Ville n'est pas les moyens d'aménager ces plate-formes réservées aux utilisateurs de tout bord.

Deuxième étape : **LES NOUVEAUX QUARTIERS BOÏENS**

Un petit tour dans quelques nouveaux quartiers que le Boïen d'origine ne connaît pas forcément et parfois se perd, s'il ne possède pas de G.P.S. Parfois même les accès n'ont pas encore de nom. Enfin, c'est ainsi à BIGANOS.

Que découvrir au cours de ce périple : des voies de circulation dotées de virages à angle droit sur lesquels des véhicules sont garés sans précaution. Propriétaires, la voie publique leur appartient.

Et puis, dans certains de ces sites sont installés des coussins berlinois, ces ralentisseurs qui seraient si utiles sur des voies internes à grande circulation, alors que dans ces quartiers un peu excentrés, il n'existe que quelques propriétés avec en fin de parcours une « VOIE SANS ISSUE »

C'est ainsi, les privilèges abolis dans la fameuse nuit du Août, sont toujours en vigueur à BIGANOS au détriment de la Sécurité.

Troisième étape : **LABEL** : « **VILLE FLEURIE** » ???

A la lueur de l'éclairage public, un regard admiratif sur le FLEURISSEMENT de la Ville.

-

Rond-Point de FACTURE : Rien, même pas les géraniums qui, jadis, étaient posés dans les bacs demeurés désespérément vides en 2012. Ainsi la rouille fait son œuvre et flatte nos regards.

-

La Mairie : que pensent les Mariés qui sortent de la Maison Commune après avoir écouté les articles du Code Civil ? Pas moyen de faire des photos, puisqu'ils disparaissent dans une forêt d'Oyats que l'on ne trouve même pas dans les dunes.... et puis la pelouse est désespérément jaune. Pas d'arrosage, malgré des puits forés destinés à créer un oasis de verdure.

Là, le Promeneur ne peut hésiter à établir une comparaison avec les Voisins qui, eux, veulent faire de leur Commune, une Ville fleurie et attrayante !!!

L'argent BOÏEN est réservé à d'autres privilèges

Balade un soir d'été dans Biganos

Jeudi, 16 Août 2012 13:02
